

EUNIA

Líderes políticos dialogarán con el gobierno argentino

BUENOS AIRES, 20 de agosto (EFE).—El gobierno argentino iniciará la semana próxima el "diálogo político" convocando a una reunión a la Unión Cívica

Radical (UCR), la segunda fuerza electoral del país en los últimos comicios de 1973

A la entrevista con el ministro del Interior y encargado del "diálogo" general Horacio Liendo, asistirá el vicepresidente de la UCR, Carlos Contin, pero no el líder del partido, Ricardo Balbín, recluso en su casa de La Plata por una larga enfermedad.

Los radicales integran con el peronismo y otros tres partidos la "Convocatoria Multipartidaria", que intenta elaborar un plan con otros sectores para encontrar una "rápida salida democrática".

Por otro lado, más de 70 dirigentes del peronismo, el radicalismo y otros 8 partidos políticos expresaron hoy su "más categórico rechazo" a la participación argentina en la fuerza militar multinacional del desierto del Sinaí, que propugnan Estados Unidos, Egipto e Israel.

Entretanto, el ex comandante en jefe de la Marina, almirante retirado, Emilio Massera, anunció esta noche el lanzamiento de su "Movimiento Nacional para el Cambio".

SOBRE EL EMBARGO

El jefe del ejército argentino, general Leopoldo Galtieri, declaró que durante su reciente visita a Estados Unidos el tema del embargo de armas norteamericanas a la Argentina fue tocado "tangencialmente".

Sin embargo, Galtieri observó una intención en el gobierno norteamericano por anular la veda y subrayó que se trataba de un "problema de Estados Unidos, no de la Argentina".

En otro orden, argentina y Honduras condenaron hoy el terrorismo y destacaron la necesidad de mantener la estabilidad centroamericana

y de las islas del Caribe evitando "todos tipos de interferencias" en una declaración común firmada por los cancilleres de ambos países:

El canciller argentino, Oscar Camilión y su colega hondureño, César Elvir Sierra, suscribieron además tres convenios sobre cooperación financiera, integración científica y técnica e incremento de las relaciones comerciales al término de la visita de tres días que hizo a este país el ministro de Relaciones Exteriores del citado país centroamericano. El canciller Sierra viajó hoy hacia Santiago.

PANORAMA ECONOMICO

El ministro de Economía de Argentina, Lorenzo Sigaut, se dirigió esta noche al país por la cadena de radio y televisión, en un discurso que no colmó las expectativas que en su entorno se habían creado.

Durante su alocución, el ministro trazó un panorama de lo realizado por su Secretaría de Estado desde marzo de 1981, fecha en que asumió su cargo. Al respecto, señaló que con las medidas cambiarias implantadas, se ha logrado volcar a positivo el saldo de la balanza comercial, estimándose que para fines de 1982 sea superior a los mil 100 millones de dólares.

En cuanto al mejoramiento de los plazos de la deuda externa, indicó Sigaut que superando el duro segundo trimestre de este año, que incluían pagos por 3 mil 491 millones de dólares y más de la mitad del tercero (2 mil 350 millones de dólares), dichos compromisos se pagaron o consolidaron, manteniendo un nivel adecuado de reservas, cuya cifra no mencionó pero que fuentes económicas calculan en los 5 mil 500 millones de dólares.

Honduras y Argentina, contra toda interferencia en América Central

BUENOS AIRES, 20 de agosto (AP y DPA).— Argentina y Honduras emitieron hoy un comunicado contra "todo tipo de interferencia directa o indirecta" en Centroamérica y el Caribe y afirmaron que "la subversión afecta gravemente el ejercicio de la democracia y lesiona profundamente los derechos del ser humano".

Los cancilleres argentino, Oscar Camilión, y hondureño, César Elvir Sierra, al concluir la

visita que éste realizó a Buenos Aires, suscribieron tres convenios —financiero, comercial y de cooperación científico-técnica—, así como un acta sobre preferencias arancelarias.

En tanto, en Honduras, el Partido Demócrata Cristiana (PDC) denunció que la policía política detuvo ayer "sin causa justificada" a los dirigentes Marcos Alvarado y David Herrera, cuando repartían medicinas en Naco